



## De Rosario Ibarra a Margarita Zavala, cuántas mujeres candidatas a la presidencia ha tenido México

En casi un siglo de existencia, el partido fundado por Plutarco Elías Calles nunca ha postulado a una mujer

Por Omar Tinoco Morales

31 Ago, 2023

Escuchar

Compartir



Rosario Ibarra de Piedra fue una férrea activista de derechos humanos y defensora de los desaparecidos por cuatro décadas, así como candidata presidencial y senadora de la República. (Foto: @JesusRCuevas)

Con el anuncio del PRI para respaldar las aspiraciones de la panista Xóchitl Gálvez Ruiz quedó prácticamente sellado que la senadora por Hidalgo se convertirá en la Coordinadora del Frente Amplio por México y de facto se vuelve la séptima mujer en presentarse como candidata a la presidencia de la República, competencia a la que podría sumarse Claudia Sheinbaum Pardo, de Morena.

### **Cuántas y quiénes han sido las mujeres candidatas a la Presidencia de México**

Las mujeres que se han presentado a las urnas para tratar de convertirse en titular del Poder Ejecutivo son Rosario Ibarra de Piedra, en 1982 y 1988; Cecilia Soto y Marcela Lombardo en 1994; Patricia Mercado en 2006; Josefina Vázquez Mota en 2012 y Margarita Zavala en 2018.

De las seis candidaturas femeninas hasta 2018, cuatro de ellas se postularon bajo los colores de partidos de izquierda y dos más de derecha.